

Staatssekretariat für internationale Finanzfragen
Bundesgasse 3
3003 Bern

Per E-Mail an: vernehmlassungen@sif.admin.ch

Zürich, 10. September 2013

**Stellungnahme in Sachen Änderung des Steueramtshilfegesetzes
(Vernehmlassungsfrist: 18. September 2013)**

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir beziehen uns auf das Schreiben von Frau Bundesrätin Evelyne Widmer-Schlumpf, welches in rubrizierter Sache anlässlich der Durchführung der verkürzten Vernehmlassung auf der Webseite des Bundes aufgeschaltet wurde.

Die Fachgruppe Steuern der Treuhand-Kammer vertritt zum Entwurf zur Änderung des Steueramtshilfegesetz folgende Ansicht: Aufgrund der internationalen Entwicklungen scheint die Schweiz keinen Handlungsspielraum zu haben, weshalb wir die Vorlage unterstützen. Gleichzeitig möchten wir die Erwartung äussern, dass im Bereich gestohlener Daten Treu und Glauben hoch gehalten und breit ausgelegt wird.

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Stellungnahme und hoffen, Ihnen mit diesen Informationen zu dienen.

Mit freundlichen Grüssen
TREUHAND-KAMMER



Dr. Markus R. Neuhaus
Präsident Fachgruppe Steuern